
香港文匯報訊 石光中學香港校友會日前假座北
角新都會酒樓舉行「2012壬辰年春茗餐舞晚會」。
該會會長董吳玲玲，全國政協委員、香港福建社
團聯會永遠名譽會長施子清等到場向大家拜年，
與300多位鄉親會員、各界友好齊聚一堂，在歡樂
的歌舞中共度新春佳節。

董吳玲玲：積極參與社會事務
董吳玲玲在致辭時指，校友會即將邁進第二十

九個春秋。20多年來，該會秉承「關心母校，加
強聯絡，增進友誼，團結互助，共同促進，為校
友會和社會繁榮作出更大貢獻」的創會宗旨，在

歷屆會長的卓越領導下，在全體校友的共同努力
支持下，會務得以順利開展，會員隊伍不斷壯
大。

她並指，校友會積極帶領大家參與香港社會活
動，務實地為校友們服務，已成為愛國愛港隊伍
中的一支生力軍，得到了各界的肯定及讚賞。董
吳玲玲希望校友們能一如既往地支持該會，認真
積極參與本港各項社會事務，為香港的繁榮穩定
貢獻力量。
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沈沖朱澤君譚君鐵周志榮梁亮勝等主禮 古爾夫膺會長
梅州市港政協聯誼會成立

香港文匯報訊 香港葵青工商業聯會日前在葵芳稻香超級漁港舉行
「壬辰年新春團拜」，中聯辦協調部部長沈沖，廣東省工商聯副主席盧
小周，中山市委統戰部副部長黃海波，葵青民政事務專員羅應祺、助
理專員林美儀，葵青區議會主席方平、副主席羅競成，香港警務處葵
青區署理指揮官何明新，香港消防處西南區指揮官廖泰堯，新界西首
席廉政教育主任樓國媚，全港各區工商聯會長吳有贊等政府部門與友
好嘉賓及該會主席楊凱山、會長曾佩倫等首長會員齊聚一堂，共賀新
禧。

楊凱山：服務社區居民認同
楊凱山致新春賀辭，恭祝大家龍年行大運，步步高升，家庭幸福。

他回顧了該會去年的工作成果，通過積極參與社會事務、熱心服務社
區，秉承愛國愛港的宗旨，一眾同仁在教育、文化、公益等事業上盡
心盡力，在區內已取得了一定的知名度，亦得到了居民的認同。

楊凱山說，今年適逢香港回歸祖國15周年，葵青區將舉辦一連串慶
祝活動，該會將積極參與和支持。他指，工商界在香港有一定的影響
力，在即將舉行的兩場選舉中，聯會將多提意見給政府，令香港社會
更加和諧穩定，香港市民安居樂業。

羅應祺：出錢出力受尊敬
羅應祺讚揚該會在區內做了大量工作，出錢出力。他說，今次團拜

活動各界嘉賓前來捧場，十幾位跨黨派區議員亦到場支持，無不說明
聯會憑藉辛勤的付出，在區內受到尊重和認同。他希望今後繼續同該
會合作，團結不同階層和組織，更好地為葵青居民服務。

香港文匯報訊（記者 古寧 廣州報道）香港中華總
商會會長蔡冠深日前率領香港中華總商會考察代表團
一行26人，前往穗南沙新區進行考察交流，了解南沙
新區規劃建設情況。雙方就如何推進南沙實施CEPA
先行先試綜合示範區建設進行了進一步商討。

丁紅都：推動南沙新區建設

南沙區委書記丁紅都在與香港中華總商會考察代表

團會談時介紹，目前南沙正在加緊對一些發展政策進

行多方面的協商探討，不斷推動南沙新區建設。

蔡冠深：工商界極關注南沙

其間，蔡冠深表示，南沙戰略地位的不斷提升，香港工商界

人士都對南沙保持高度關注和濃厚興趣。

當天，考察團一行還聽取了南沙方面有關南沙新區投資環境

和發展規劃情況的介紹，並就考察團關心的問題與南沙相關領

導和部門進行了溝通。

葵青工商聯新春團拜

香港文匯報訊（記者 解玲）春雨霧靄時，客家香江情。港區梅州市政協委員聯誼會

昨日假九龍香格里拉酒店，隆重舉行第一屆就職典禮。中聯辦協調部部長沈沖，梅州市

委書記朱澤君，代市長譚君鐵，香港廣東各級政協委員聯誼會會長周志榮，香港廣東客

屬聯合總會主席梁亮勝等出席主禮，與社會賢達、客家鄉親、梅州各市縣領導逾300人

共聚一堂，見證由「五屆梅州市政協港澳委員聯誼會」改組而成的港區梅州市政協委員

聯誼會第一屆就職圓滿成功，梁亮勝夫人古爾夫榮膺首屆會長。

王志民曾憲梓出席招商
當日，梅州家鄉一眾領導一早到賀新一屆就職

委員，並於就職典禮之後以「金柚飄香」為主

題，同場舉行招商引資推介會。中聯辦副主任王

志民，原全國人大常委曾憲梓以及客家翹楚羅煥

昌，以及八方好友包括何冬青、劉宇新、楊釗、

余鵬春、林光如、曾智明、藍鴻震等受邀出席招

商會。朱澤君冀「以柚為媒」發揮鄉賢們的客商

精神，引領促進家鄉農副產業發展，帶旺經濟。

滿場始終洋溢濃濃的客家鄉音、鄉情、鄉誼，場

面隆重熱烈。

古爾夫謝梅州領導支持
就職典禮上，首屆會長古爾夫致辭時以「感謝」

為主題詞，多方感謝梅州市委、市政府，以及

市、縣、區各級政協對聯誼會的關懷與支持，並

特別感謝「五屆梅州市政協港澳委員聯誼會」的

歷屆會長徐琳、劉嘉榮及各位委員，及感謝大家

對她的信任，誓將盡自己的努力，與各位副會

長、常董、會員們一起，努力發展會務，為家鄉

及香港多作貢獻。
古爾夫續說，聯誼會將積極開展各種學習考察

活動，提高會員們對國情的認識和對家鄉社會經
濟發展的了解，提升參政議政能力、整體素質和
凝聚力；同時，加強委員間的聯繫，組織會員們
到委員企業拜訪學習，加強聯絡，增進友誼，互
相學習，共同進步，冀助益委員們的事業發展；
積極參與香港廣東各級政協委員聯誼會、香港廣
東客屬社團聯合總會舉辦的各項活動，積極參與
香港社會事務，為推動香港繁榮穩定和實現祖國
統一作出貢獻。她呼籲大家共同努力，把聯誼會
建成愛國愛港愛家鄉、相互學習、共同進步、團
結向上的大家庭。

沈沖譚君鐵賀圓滿就職
沈沖及譚君鐵亦分別致辭祝賀成功就職的各位

委員。沈沖表示，港區政協委員匯聚精英，在促
進國家現代化建設和維護香港繁榮安定作用不斷
增長，冀聯誼會進一步發揮在梅州和香港兩地之
間搭建廣泛交流合作的平台，團結凝聚會員。他
相信聯誼會就職是邁出第一步，冀未來發揮組織
優勢，壯大愛國愛港力量，堅決維護「一國兩
制」，支持特區政府依法施政，為促進國家、香
港、家鄉發展建設發揮積極作用。譚君鐵則表
示，聯誼會正式成立搭建了港梅兩地溝通鄉情、

交流合作一個新的廣闊平台，冀聯誼會傳承創
新，更加廣泛地團結凝聚委員力量，演化各領域
合作交流，促進會務昌隆，他期望新一屆常董就
職後，同心同德，廣聯會眾，造福鄉梓。

舉行會員大會討論章程
港區梅州市政協委員聯誼會由已在港成立15年的

「五屆梅州市政協港澳委員聯誼會」改組而成，會
員範圍從市一級的應屆政協委員擴展為市、縣兩
組歷屆政協委員，目前會員逾200人。

就職典禮前聯誼會首先舉行會員大會，討論通
過聯誼會章程、資金捐助及辦公地點等事宜，逾
百會員出席。首屆聯誼會組織架構為：名譽會長
葉華能、陳彩銀、劉嘉榮，永遠名譽會長古爾
夫、梁錫光，會長古爾夫，常務副會長梁錫光，
副會長王春輝、丘瑞真、何少平、余鋒光、陳梅
漿、陳衛奎、葉志明、曾志偉、曾浩仁、曾慶
膽、廖冬芬、劉偉新，秘書長鍾浩，副秘書長侯
軍、曾令華，司庫葉志明，法律顧問王志強。

石光中學港校友會春茗

■港區梅州市各級政協委員聯誼會就職典禮上，委員與主禮嘉賓留念合影。 香港文匯報記者潘達文 攝

■古爾夫(左)及梁錫光(右)向沈沖致送紀念品。

香港文匯報記者潘達文 攝

■丁紅都（左）與蔡冠深互贈紀念品。

■葵青工商聯新春團拜賓主合照。
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表揚企業協助推動環保貢獻

由香港環境保護協會主辦的「傑出減碳成就獎2011-2012」頒獎典禮，於日前假座香港文

化中心舉行。是次評審過程歷時半年，經過評委會的嚴格甄選，共產生了10大傑出減碳成就

獎及4名最佳推動傑出減碳成

就獎之獎項，各獲獎代表和

嘉賓共襄典禮，共同分享所

有獲獎機構的環保貢獻。

本屆減碳成就獎評選準則以綠色採購、節約能源、廢
物管理、綠色行政管理、空氣污染管理、環保教育

等作評選。因應是次評選活動主題為聯合國國際森林年，
希望在社會商業、工業、零售業及教育界發展中，認識到
我們人類是依賴森林來生存的。香港環境保護協會樊熙泰
主席致辭時說，「除多項綜合評選外，也配合聯合國國際
森林年主題，評審機構的直接或間接保護森林的環保政
策，例如申報中機構推動員工在中港兩地植樹及綠化活
動，或使用廢紙回收的百分百再造影印紙產品等等，我們
見到未來有需要大力推廣大家對保護樹林的重要。」

嘉賓分享環保成就

頒獎典禮主禮嘉賓包括香港公開大學科技學院環境系院
長何建宗教授，及中國極地博物館基金會創辦人李樂詩博
士，並分別與在場嘉賓分享他們的環保成就與體驗。何建
宗教授致辭時指出一句環境保護口號「 眼全球 、本地
入手、共同承擔、由我們做起」，呼籲公眾不但應從關注
地球開始，而且更需多了解周遭的環境，環境保護最重要

的是公眾參與，以達至個人、社群、各行業齊響應減碳的
活動。中國極地博物館基金會創辦人李樂詩博士演說時提
到堅持用藝術去演繹科學，作為藝術工作者通過拍照、攝
影等去呈現科學同環保的關係，分享南北極之探險，讓大
家知道保護環境的重要性。

資訊推廣環保知識

典禮上，主辦機構亦精心安排一些環保資訊以作宣傳
推廣環保知識。最引人關注的是一個天秤的圖示，天秤
的右邊是一噸廢紙，另一邊則顯示了3.3立方碼的垃圾堆
積、79加侖的石油、7000加侖的水、17棵樹木、4100千
瓦小時及60磅空氣排放物，寓意為生產一噸再造紙等同
所節省的能源（與純木漿紙作比較）。今次在評審過程
中，大會首次增加了4個「最佳推動傑出減碳成就獎」的
獎項，是為曾協助推動減碳成就所付出貢獻的企業以作
表揚。所有主禮嘉賓、主協辦機構、得獎企業及機構代
表共同上前拍照留念，為是次評選活動畫下精彩完美的
句號。

總統錶《AIRSPEED XLARGE RETRO》腕錶傳承易讀性的優良傳統。無論是45mm
大口徑不 鋼錶殼、雙層抗折射不磨損藍寶石水晶錶鏡、線條圓渾簡單的阿拉伯數字刻
度，或是充裕的視覺空間，就是要時間顯示一目了然。

《AIRSPEED XLARGE RETRO》腕錶裝置Unitas 6498手動上弦機芯，細三針，配合
夜光刻度及時分針，防水達100米，還有方便易用的大號錶冠。錶面備有銀色及黑色供
選擇。每枚《AIRSPEED XLARGE RETRO》腕錶售價為港幣13,600元。

日前，花旗集團獲主要金融雜誌《國際金融評論
亞洲》（IFR Asia）、《亞洲金融》（FinanceAsia）及

《資產雜誌》（The Asset）選為2011年度亞太區最佳
銀行。連同於2011年初獲《歐洲貨幣》頒發的亞洲
最佳銀行獎，這是花旗集團自2004年以來首次在同
一年內囊括區內四大最佳銀行獎項。

《國際金融評論亞洲》在花旗集團奪得年度最佳
銀行的特稿中稱：「花旗集團在亞洲建立了歷來最
強大的平台。該行於過去12個月所取得的市場佔有
率，再一次顯示它是亞洲銀行業界一股不容忽視的
力量。」

《亞洲金融》的特稿中指：「去年是花旗集團自
有記錄以來，其中一個在亞洲締造最卓越業績的年
度，其亮點包括於中國擔任15項首次公開招股的牽
頭行，成為該行歷來牽頭宗數最多的12個月，而總
存款及管理資產值分別增至2,400億美元及1,900億美
元的歷史新高，同時增設近100間全新的智能銀
行，並於全球各地開設20個中國業務部。」

《資產雜誌》亦撰文指出：「花旗集團於2011年

的激烈競爭中再次脫穎而出。該行在多個服務領域
進一步鞏固其地位。作為債券商，花旗集團在貸款
及債券市場中重振聲威；作為顧問行，花旗集團在
亞太區內重要企業中獲得的信任，令競爭對手讚嘆
不已。在交易銀行業務方面，花旗集團繼續作為業
界翹楚，贏得全球最重要企業的肯定。它的綜合流
程業務是業內首屈一指，在區內有 廣泛的業務根
基並持續增長。」

花旗集團亞洲區行政總裁卓曦文表示：「這些獎
項讚揚了花旗集團團隊的卓越表現以及其對區內客
戶堅韌不拔的服務精神。榮獲這些獎項，正好是新
一年花旗集團邁進200周年誌慶的好開始。」

2011年是花旗集團業績彪炳的一年，除開設逾100
間全新智能銀行外，據Dealogic的資料顯示，花旗集
團亦協助客戶於資本市場集資逾1,500億美元。於
2011年，花旗集團亞洲業務總收入增長5%至152億
美元，盈利佔集團全球的35%。

■花旗集團

亞洲區行政

總裁卓曦文

於《亞洲金

融》頒獎晚

會上接受亞

洲最佳銀行

獎項。
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總統錶推全新《AIRSPEED XLARGE RETRO》腕錶

全港10大機構獲頒傑出減碳成就獎

http://www.wenweipo.com
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